


別紙１ 

令和２年度第５回三田市地域公共交通活性化協議会 その他意見 

 

協議事項について 

・神姫バス様が当該路線沿線住民からの要望に対応して頂いたのは有難いこと

です。しかし、増走により三田市の支援負担が増えますが、市として対応して

頂けると考えてよろしいですか。 

→事務局回答 

 今回の増走に伴い運行回数の増加による経費が増加することは確かに見込ま

れ、市の補助金額が増加する可能性はありますが、市民の足としての公共交通

を支えることは、交通行政を担う市の重大な責務であると考えております。 

 


